2009年5月26日開催 第538回 番組審議会

■ 出席委員

荒巻裕委員長 櫻井美幸副委員長 上田理恵子委員 神谷徹委員 國定浩一委員 黒田勇委員 岸本卓也委員 東野博昭委員

■ 毎日放送出席者

山本会長 河内社長 田中専務 上田専務 山西常務 三村制作局長 熊報道局長 木田コンプライアンス室長 原田プロデューサー

◆テレビ番組「せやねん!」

5月9日(土) 9:25~12:54

第538回番組審議会は5月26日に開かれ、テレビ番組「せやねん!」の5月9日 放送分を審議しました。

各委員の主な意見は次の通り。

- * 土曜日の午前中から午後にかけて、堅苦しいものよりは、温かくて楽しくて、ほっと笑えるような、こういう番組の方がいい。
- *トミーズ雅の話題の持っていき方はすばらしく最高だと思うが、もうちょっと見せる努力も必要では。
- *お金の問題を取り上げたとき、「大阪人は、関西人は」と、ある種のステレオタイプの話になるのが気になる。
- *ものすごく大阪っぽい番組。サービス精神旺盛で、とにかく言葉数が多く、ときどき息抜きしたいなと感じる。
- *「メチャ売れ!」のコーナーがいい。「嗚呼ニッポンの兄弟」には素直に感動した。
- *何かしながら気楽に見るにはとてもいい番組だが、かなり長いという印象。
- *トミーズ雅以外の出演者のコメント力が弱く、浅い。「せやねん!」と思わせてくれるコメントができるタレントを配置していくことが大事。

以上